

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに

2時間走行、15分休憩

守ろう！ 自分の命、他人の命

## 浜頓別 トラック路外逸脱、運転手死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/08/08 00:58

7日午後4時半ごろ、宗谷管内浜頓別町安別の道道で、アルバイト従業員の男性（69）のトラックが路外に逸脱しているのを、車で通りかかった人が見つけ110番した。男性は町内の病院に搬送されたが、死亡が確認された

## 午後3時 トラック3台が追突事故

工事のため規制されていた

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/7(水) 18:34

7日午後3時10分ごろ、熊本県の九州自動車道でトラック3台が絡む追突事故があり、約2キロの渋滞が起きています。この事故で、車体に足を挟まれていたトラックの男性運転手（49）が、ついさきほど救出されました。現場は当時走行車線が工事のため規制されていました。

## 工事現場 トラックを誘導していた男性はねられ死亡

乗用車の男逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/7(水) 18:49

7日午前8時10分ごろ、岐阜県の堤防道路で、護岸工事のトラックなどを誘導していた会社員の男性（66）が、乗用車にはねられ死亡しました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者（70）を現行犯逮捕しました。

## 酒気帯び容疑で逮捕 男性司令補を懲戒免職

「仮眠したのでアルコールは抜けていると判断した」

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/08/07 23:42

消防局は7日、酒気帯び運転の疑いで7月に逮捕された消防署の男性消防司令補（48）を、懲戒免職にしたと発表した。消防局によると、司令補は7月12日午後、自宅で焼酎を飲み、市道で軽乗用車を運転し中央分離帯に衝突する事故を起こした。消防局の調べに「仮眠したのでアルコールは抜けていると判断した」と話したという。消防局の局長は「指導を徹底し、信頼回復に尽くす」とのコメントを出した。